

こんにちは、箕輪進修高校です  
うへのぼやしだより



12月

## 箕進未来シンポジウム

12月9日、箕進未来シンポジウムが開催されました。この討論会は生徒・保護者・教職員の代表がより良い学校を目指し、話し合いをする場です。今年度は「学校目標を達成するために」「進修祭」「学校の施設・設備」という3つのテーマについて話し合いが行われました。昨年同様いくつかのグループに分かれ、最後に全員の前で話し合った内容を発表するという形で進行了。中には議論が白熱し、時間が足りないというグループも見受けられました。沢山の貴重な意見を、この場限りではなく、この先の学校づくりに生かしていきたいですね。



## I・II 部生徒会



11月17日、第3回生徒総会が開かれました。コロナの感染者が増えてきた影響で、直前でオンライン開催に変更されましたが、第15期生徒会としての最後の大きな仕事を無事に終了することができました。その中で第16期生徒会のメンバーが発表され、11月25日には、第15期から第16期へと引継ぎが行われました。11月30日には、第16期生徒会が職員の前で挨拶をする機会があり、緊張もある中で、堂々とした姿をみせてくれました。

第15期生徒会役員の方々の皆さん、本当にお疲れ様でした！第16期生徒会は先輩たちに負けないような生徒会づくりをしていきましょう！



## 修学旅行

11月2日～4日にかけて、2学年（Ⅰ・Ⅱ部）の修学旅行がありました。コロナの影響で、一昨年は中止、昨年は県内1泊2日の旅行日程でしたが、今年度は2泊3日の日程で広島、奈良、京都を訪れ、学習することができました。参加した生徒からは「実際に訪れることで、戦争の悲惨さを感じることができた。」「コロナ禍ではあるが、貴重な体験ができてよかった。」などの声が寄せられました。普段の学校の学習では中々得られないものを、得ることができました。



## 1・2学年の活動

11月上旬、1学年（Ⅰ・Ⅱ部）普通科では、箕輪町からのミッションに応えるという形で探究学習を行い、野菜収穫や町民文化祭準備など、全部で15のグループに分かれて、それぞれ活動に取り組みました。活動後には、SDGsの17の目標と今回の学習を結び付けて一人ひとりがまとめ、校内に展示しました。（写真は→）



12月8日には、1・2学年（Ⅰ・Ⅱ部）合同の進路ガイダンスが行われました。ガイダンスでは、進路講話や各大学・短大・専門学校による説明、本校を卒業し、社会で活躍する先輩たちのお話など、様々なものの中から、いくつか自分達で選択して学習しました。また、説明も実際に自分たちの手を動かすものやオンラインのものなど、実にたくさんの種類がありました。（写真は←）



### 箕輪進修高校ホームページ

<https://www.nagano-c.ed.jp/minowa/>  
箕輪進修高校の情報が満載。ぜひご覧ください。  
学校に対するご意見・ご要望は、トップページの  
【問い合わせメール】に送信してください。

